

DAFTAR ISTILAH

Cost Center	Bagian dari organisasi yang tidak menghasilkan keuntungan langsung serta menambahkan biaya dalam menjalankan perusahaan
Profit Center	Bagian dari perusahaan yang dianggap bisnis yang terpisah, baik untung maupun rugi dihitung secara terpisah.
Account Payable	Jumlah yang dimiliki perusahaan karena membeli barang atau layanan dengan kredit dari supplier atau <i>vendor</i>
Account Receivable	Jumlah yang perusahaan mempunyai hak untuk mengambilnya karena dari hasil penjualan barang atau layanan dari kredit oleh pelanggan
Good Issue	Penerbitan material dari inventory kepada beberapa departemen yang dapat berupa order produksi, <i>cost center</i> , dll.
Catalog	Suatu daftar yang terurut yang berisikan informasi dari beberapa benda atau barang yang ada di dalam daftar.
Matrix	Sekumpulan informasi yang disajikan dengan baris dan kolom yang menunjukkan interaksi antara kelompok bisnis kolom dengan kelompok bisnis baris.
Diagram	Gambar <i>geometric</i> dua dimensi yang menggambarkan informasi sesuai dengan teknik visualisasi tertentu.
Artifact	Sesuatu yang dihasilkan dalam proses yang melibatkan sejumlah orang.
Deliverables	Suatu objek berwujud atau tidak berwujud hasil dari pelaksanaan proyek sebagai bagian dari suatu kewajiban atau obligasi.
Capital Expenditure	Pengeluaran yang dilakukan untuk menghasilkan keuntungan di masa yang akan datang
Operational Expenditure	Biaya yang sedang berjalan dalam memproses produk, bisnis, atau sistem.
Bottleneck	Sebuah fenomena dimana kinerja atau kapasitas seluruh sistem terbatas oleh sejumlah komponen atau sumberdaya
Seat Management	Layanan yang berasal dari luar perusahaan (<i>outsorce</i>) dimana pihak luar menyediakan seluruh layanan IT

Dynamic Routing	<p>untuk organisasi dan mendapat kompensasi untuk jumlah total karyawan yang didukung</p> <p>Teknik yang digunakan dalam jaringan komputer untuk menyediakan rute aliran data yang optimal</p>
Workstation	<p>Tempat atau lokasi kerja untuk para individu perusahaan dalam mengembangkan atau menggunakan aplikasi bisnis perusahaan</p>
Border Gateway Protocol	<p>Protokol Gateway standar yang didesain untuk pertukaran rute dan jangkauan informasi antar Autonomous system (AS) di internet</p>
Java	<p>Sebuah bahasa pemrograman yang bersifat object-oriented, berbasis class, bersamaan, dan didesain secara spesifik untuk implementasi yang independen</p>